
深夜送暖

今日限行 ５和０尾 号：

今日天气

天空状况：多云转晴
风 向：偏北风
风 力：3、 4级 （阵风6级）
最低气温：-4℃
最高气温：4℃
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北京市安全生产监督管理局 协办
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带出一支“能打硬仗”的安全队伍
———记通州区安监局综合科科长张克金

政协工会界委员第12年接听职工热线
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带着职工心声上两会

详见第4版

市总工会启动 “尊法守法·携手筑梦” 服务农民工公益法律服务活动
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40个法律服务小队将为农民工送法上门

标题新闻：□习近平在视察第71集团军时强调 深入学习贯彻党的十九大精神 全力推进新时代练兵备战工作

本报讯 （记者 孙艳 ） “您
好， 我是政协委员张凤敏， 您请
讲 ！ ” 昨 天 下 午 ， 北 京 市
“12351” 职工服务热线传出市政
协工会界委员的声音， 第12个年
头 “ 带 着 职 工 心 声 上 两 会 ”
热线如约开通。 通过无线电波，
拉近政协委员与职工的距离 ，
“无障碍 ” 沟通住房 、 取暖费 、
养老金、 医改等职工群众关心的
问题。

北京市政协工会界小组召集
人 、 市总工会巡视员王玉英介
绍， “带着职工心声上两会” 是
政协工会界小组坚持了12年的一
个活动， 在北京市 “两会” 召开
前与职工有一个直接对话的机
会， 倾听职工的意见、 建议， 委
员们都非常积极， “在这里， 我
们能够听到更多反映的是职工生
产生活中的一些问题和困难， 他
们希望这些问题和困难能够通过

政协委员带到会上， 反映给相关
部门解决。”

根据 2013年至 2016年的统
计， 工会界委员们共接到职工群
众电话1073个， 平均每年接听热
线268个； 十二届工会界委员43
名， 4年来平均每名委员接听热
线电话25个。 从热线反映的意见
建议看， 民生问题始终是广大职
工群众普遍关注的热点焦点问
题； 排在前四位的分别是住房、

取暖费、 养老金和工资问题， 其
中住房问题167件， 占15.6%； 取
暖费问题96件， 占8.9%； 养老金
问题90件， 占8.4%； 工资问题76
件， 占7.1%。

王玉英表示， 几年来， 政协
委员接听职工群众热线的社会关
注度和影响力进一步扩大， 受到
了职工群体的普遍关注。 通过北
京市总工会12351职工热线平台，
开展工会界委员接听职工热线活

动， 已经成为职工群众反映意见
建议和政协委员了解职工群众心
声的重要渠道之一。

今天下午1时30分， 政协委
员将继续恭候您的来电。 王玉英
介绍， 接下来， 市政协工会界的
委员们将对职工们来电反映的问
题进行认真梳理分析， 作为政协
委员、 界别的提案线索和全会小
组发言材料， 带到2018年1月开
幕的市政协十三届一次会议上。

14日零时， 在中铁四局电气
化公司承建的北京地铁五号线视
频监控改造工程磁器口站的施工
现场， 北京地铁运营公司通信信
号分公司“维修一”项目部副经理
史仲昌、 中铁四局电气化公司北
京分公司总经理程家毛以及公司
党委书记、 工会主席等领导为坚
守夜施一线的职工送去了方便
面、火腿肠、咸鸭蛋，并将公司的
慰问及时传达给了大家。

本报记者 赵思远 彭程
通讯员 盛斌 摄影报道

法官霸气追讨欠薪

13名外来务工者领回28万元

房山区长阳镇悦然馨苑社区特殊 “生日会”

让“随迁老人”融入“大家庭”


